



Endeudar a Cali

Rosa María Agudelo

El alcalde Alejandro Eder ha propuesto aumentar el endeudamiento de Cali para ejecutar proyectos clave.

Esta iniciativa ha sido duramente criticada, pero es momento de dejar de demonizar la deuda.

Los que entienden de finanzas saben que la deuda, bien gestionada, es poderosa para impulsar el desarrollo.

El problema no es endeudarse, sino saber cómo, cuándo y para qué hacerlo.

La propuesta de Eder cumple con los principios básicos de un endeudamiento responsable.

En primer lugar, plantea un nivel de deuda que Cali podrá pagar a futuro sin comprometer sus finanzas.

En segundo lugar, destina los recursos a proyectos de inversión necesarios para el crecimiento de la ciudad. Llevemos la necesidad de Cali a nuestras propias vidas.

Como personas recurrimos a préstamos para comprar casa, carro o para financiar estudios. Sueños que no podríamos cumplir sin deuda.

Sabemos que esa deuda es una inversión en nuestro futuro. Lo mismo debe aplicarse a una ciudad.

El problema de fondo no es la deuda, sino la desconfianza en la administración pública.

La historia nos ha llevado a dudar de los gobernantes y de su capacidad para manejar el dinero de todos. Sin embargo, no podemos quedarnos atrapados en ese ciclo de desconfianza.

Si queremos una Cali moderna y competitiva, debemos creer en que es posible hacer las cosas bien.

Endeudar a Cali no es un capricho; es una estrategia para remodelar nuestra "casa".

Con esta inversión, la ciudad podrá seguir creciendo, generando empleo y mejorando la calidad de vida de todos.

Es el momento de apostar por el futuro, no de frenarlo por miedo.

Cali merece que asumamos nuevos retos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Conozcamos los proyectos y miremos el futuro con ilusión.

COLUMNISTAS

ROSA MARÍA AGUDELO

Viernes 20 de Septiembre, 2024

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS

COLUMNISTAS

Invertir para crecer: ¿una...

Diego Hau -
Secretario de
Gobierno de Cali...

COLUMNISTAS

Ecopetrol se fue de culos

El 31 de mayo del
2022, dos días
después de la...

COLUMNISTAS

Luis Carlos Vélez y la...

Cuando un
periodista pierde
el enfoque...

COLUMNISTAS

¿Ignorancia o irresponsabilid

Un hecho
vergonzoso para
el periodismo ha...

COLUMNISTAS

Maxwell Chikumbutso...

Poco se ha dicho
y poco está
escrito acerca d...

COLUMNISTAS

Ecopetrol, en el camino de...

Ecopetrol, la
principal empresa
colombiana,...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro
Teléfono Fijo: 6023989514
Edictos y avisos de ley: 3117115778
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

Síguenos en:



EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:
Maria Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:
Jhony Guerrero

© 1961 - 2024. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.

[Ver mapa del sitio](#) | Desarrollado por: